

La mission de l'ONU en Afghanistan salue le cessez-le-feu avec les Talibans



Kaboul, 21 août (RHC)-La Mission de l'ONU en Afghanistan a salué l'accord conclu entre le gouvernement de ce pays et les Talibans.

Elle a souligné qu'un cessez-le-feu améliore les perspectives de conversations de paix à la recherche d'une issue politique au conflit.

Stefan Dujarric, porte-parole du secrétaire général de l'ONU a assuré que la mission est disposée à jouer le rôle nécessaire pour faciliter de futures négociations entre les deux parties.

Pour sa part, le représentant spécial de l'ONU en Afghanistan, Tadamichi Yamamoto, a relevé qu'il est important de profiter de toutes les opportunités afin d'en finir avec ce différend.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/169563-la-mission-de-lonu-en-afghanistan-salue-le-cessez-le-feu-avec-les-talibans>



Radio Habana Cuba